

PAGINA JUVENIL

¡Juventud, escucha!

Es lamentable, bochornoso, canallesco, ver infinidad de jóvenes, que no se preocupan de la lucha social, que se apartan del momento actual como si no les interesase, como si no dependiera de ellos el triunfo de la guerra, el aplastamiento del fascismo, la terminación del estado de cosas hasta aquí subsistentes.

Sí, Juventud, de tí depende todo esto, de tu ímpetu, de tu esfuerzo, de tu interés.

Pero vemos como parte de esa Juventud se envilece, se prostituye, y en estos momentos cumbres para la Historia de nuestra Revolución, no se adaptan a ello, parece ser que se muestran indiferentes, como si el futuro no les preocupase. ¿En qué piensa esa juventud amorfa? ¿No piensa en nada! En nada útil ni provechoso; sólo en seguir las viejas tradiciones, las viejas costumbres, los viejos vicios.

Los bares se ven concurridos como nunca; en las tabernas aumentan los borrachos, las casas de prostitución se cotizan como en sus mejores tiempos y de esta forma; ¿Dónde iremos? A ninguna parte. Yo, que veo los jóvenes inclinados sobre las mesas de juego de los bares, cavilando para ganar la partida; yo, que veo cómo aumentan los chulos de p... me digo, ¿a éstos jóvenes les interesa nuestro triunfo, nuestra Revolución?

Sinceramente ¡no! ¿Es que ha llegado ya el momento de no hacer nada en provecho de la Revolución Social?

¡Jóvenes! pensad, daos cuenta lo que en estos momentos esta Revolución significa: Significa el triunfo de la Libertad mundial, y ante esto ¿no os decidís a abandonar los vicios, las diversiones, las chulerías?

Fué siempre España y es ac-

tualmente, la Nación que en cuestión Social marcó pautas al mundo, y en esta ocasión asombra el heroísmo de este Pueblo, que no está dispuesto a dejarse arrebatarse sus Libertades; pero es preciso, necesario, indispensable, que parte de la juventud cambie de parecer y que al heroísmo, al sacrificio de los trabajadores que en los frentes luchan por un mañana que ya es actualidad, acompañe el trabajo, el sacrificio, el desinterés, las ansias de la consolidación de la economía y la Revolución en los trabajadores, en los jóvenes de la retaguardia.

¡Jóvenes! odiad el pasado, aborreced las lacras de la sociedad burguesa-clerical y de esta forma, llegaremos lejos, muy lejos.

FELIX BERZAL
(De las Juventudes Libertarias).

F T U C

Postales

Vivimos unos momentos de guerra, a los que todos nos debemos consagrar, para salvar nuestra querida y heroica Iberia, de

Vivimos unos momentos de guerra, a los que todos nos debemos consagrar, para salvar nuestra querida y heroica Iberia, de las garras del criminal invasor fascista.

No podemos tolerar, que cuando en los instantes que en el triunfo se ve florecer, cuando en los momentos álgidos a que nos ha llevado la Revolución, impuesta por la guerra, se venga por partes de diferentes partidos políticos, a torpecer nuestra marcha triunfal, frente a los criminales, que sin miramiento a su Patria, han pretendido esclavizarla por los intereses de una Democracia partidista, que nunca más podemos consentir y soportar.

No podremos tolerar, que ahora cuando se ve llegado el momento del triunfo, surge de los mismos partidos que se titulan izquierdistas, una campaña descarada y contrarrevolucionaria, que supondría un retraso o tal

Unidad sindical por la C. N. T. y U. G. T. a la victoria.

La contrarrevolución asoma la cabeza desde el Gobierno.
¡Proletarios conscientes, hombres del porvenir, productores en cuyas manos están las fábricas y los centros de producción, ¡atención!, que el enemigo acecha.

¡Unión!. Hoy repetimos aquello que hemos dicho miles de veces. Ya no existen en España más que productores libres. C. N. T. y U. G. T. es alianza revolucionaria; es camino de la victoria, es llave del triunfo, de nuestras conquistas; es el hundimiento de la tiranía y de la opresión; es felicidad; es bienestar; es fraternidad universal.

vez la pérdida de nuestra bien ganada guerra.

Es en estos momentos de decisión, cuando el Partido Comunista de España, emprende una agitación exclusivista para crearse un partido, una mayoría de número que nunca podrá ser organización, sino únicamente lo que su misma palabra sintetiza una cosa «partida» un cuerpo sin unión.

Y es en estos momentos también, cuando la J. S. U. se quita la careta, porque aún así, ya se le conoce y se ponen a obrar al descubierto, entablando una extensa campaña en contra de las J. J. L. L. y su Frente Juvenil Revolucionario; a los que con las mismas artimañas del Partido tensa campaña en contra de las J. J. L. L. y su Frente Juvenil Revolucionario; a los que con las mismas artimañas del Partido Comunista, pretenden desviar de su programa evolutivo para que vayan a caer en el lodazal del parlanterismo y la «democracia».

«No, camaradas de la J. S. U., no es ese el camino a seguir por un pueblo que está derramando su sangre por su liberación. Por un pueblo que a costa de su sangre y de sus sufrimientos, está gestando una sociedad social económica, germen de su vida y de sus sufrimientos.

Pensad bien lo que estais haciendo, pensad que en no muy largo plazo, los compañeros nuestros, nuestros hermanos de sangre y de lucha, os pidan el saldo de vuestras cuentas, las que tendreis que saldar justificante por justificante y partida por partida. No son estos aquellos días en que únicamente confiábamos en

el heroísmo y abnegación de nuestros más idealistas hermanos.

Hora es ésta de que os vayais dando cuenta de la necesidad que asiste al pretender nuestra organización juvenil, establecer un único «Frente de la Juventud Revolucionaria».

En el extranjero, al igual que en la media España, donde se lucha por la Libertad, hay elementos que bien podríamos catalogarles como los ejecutores de una campaña de desprestigio y de amontonamiento de escoria contra las organizaciones sindicales y específicas, que responden al nombre de C. N. T., F. A. I., F. I. J. L.

Tres ideas que se complementan y tres organizaciones que aunan sus esfuerzos para hacer una Revolución que hoy es materia prima en el sentimiento popular. POR QUE SON REVOLUCIONARIAS EN SUS HECHOS Y EN SUS FORMAS, se las persigue y difama.

La provocación llega a su máximo en la ciudad Condal, legendaria de Anarquía. Recordemos a la bestia fascista de Mussolini, cuando era hombre y cuando éste era del pueblo. Recordemos a Hitler, cuando carecía de sentimientos retrógrados, donde alimentara con masacre su estómago. Recordemos Lisboa, cuando fué escenario y drama de una Revolución Social convertida en dictadura fascista por los anhelos egoístas de un traidor a su clase.

Recordemos en fin, que cuantas veces la humanidad ha querido alzar la bandera rebelde de su desencanto, la traición ha opuesto valladares represivos y dictatoriales, ejercidos por aquel que más preconizaba una Revolución del Pueblo. Recordemos también, que en estos hechos de la historia, siempre una fracción fué perseguida y difamada.

Que la historia no se repita; que los jefes obreros no traicionen, que la Revolución Social no se escamotee; que la situación española, rebelde y libertaria, sea la transformadora de un régimen totalitario, fenecido definitivamente y concretamente el 19 de julio.

Los anarcos sindicalistas; han sido y serán el baluarte de una esperanza, hoy queremos y podremos ser el fetiche de una realidad.

Por el Comité Provincial. F. I. J. L.-R. S. A. U.

¡Pueblo, la situación de España te reclama!

Ni un momento más debe continuar la presente situación. Lo viejo y lo anticuado ha de pasar a la Historia. La administración de la riqueza y el orden público del auténtico gobierno social, a nadie pertenece más que a los obreros de la C. N. T. y de la U. G. T. Estas dos centrales sindicales deben formar un bloque compacto, haciendo prevalecer los derechos que le pertenecen. Si en los talleres y fábricas somos casi la totalidad de la población, en el gobierno revolucionario reclamamos la misma proporción.

¡Vivan los obreros de la C. N. T. y de la U. G. T.!

Folleto de «El Productor Libre»

Membrilla

Un pueblo que se redime por el
Comunismo Libertario

IV

El trabajo organizado en un sistema de socialización de la riqueza no tropieza con obstáculos que vencer, pues los hombres y las cosas se tienen siempre a la disposición sin tener que contar con otros factores, tales como el dinero, que es un factor innecesario pero que teniendo que desenvolverse con su intervención se tropieza en muchos casos que habiendo hombres y materias primas para realizar cualquier empresa, por falta de dinero, esta queda sin realizarse.

Esto ha ocurrido al régimen capitalista y esto ocurrirá también a las colectividades obreras.

La agricultura en este pueblo pasaba por una crisis angustiosa a pesar de haber hombres y tierra que eran los dos factores principales para su desenvolvimiento y por falta del factor dinero y por estar éste condicionado a una carga usuraria que absorbía sus escasos recursos el trabajo no se realizaba, el obrero permanecía parado y en la miseria y el campo yermo, no creaba lo indispensable para

vivir. Hoy en este pueblo ocurre todo lo contrario, habiendo iguales recursos y menos dinero que hubo en régimen capitalista.

El trabajo se ha fomentado de tal modo, que no ha quedado ni un solo hombre desocupado, a excepción de los enfermos, y los viejos que si hacen algo es por su gusto, y no porque nada ni nadie les obligue, ya que el cubierto en el banquete de la vida, lo tienen de todos modos asegurado.

Los gremios han quedado organizados para la producción, de tal modo, que cada obrero ha pasado a ocupar el lugar que por su especialidad en el trabajo le correspondía, quedando las secciones gremiales encuadradas en los trabajadores, que por su capacidad y pericia, debían ocuparlas. De este modo, el trabajo resulta más productivo y útil con menos esfuerzo.

El gremio de gañanes por ser numeroso y por tener complicaciones con los aperos de labranza, carruajes y locales, para la instalación de los grupos de labranza, es el que ha requerido más trabajo hasta darle forma satisfactoria a esta sección, pero hoy cuenta con grupos compuestos de cinco yuntas, con su delegado, su cuadrero y su motril, total siete hombres, que desempeñan cada uno su deber y gozan de más libertad en el trabajo, porque ha quedado destruida la costumbre esclavizadora de tener que cuidar a los animales de noche, pues han de tener que arrearlos durante el día.

Sin embargo como cada delegado de grupo, es el responsable de la labor y de las operaciones que

esta realiza, el cambio de estado social, que en el gremio se ha operado, no ha disminuído la cuantía en la producción, si por el contrario se ha intensificado notablemente.

El gremio de jornaleros, es más numeroso que el de gañanes y se ha organizado en grupos de diez individuos, y cada uno de estos grupos, tiene un delegado, que además de trabajar como todos, es el que dirige y lleva la responsabilidad del grupo. Cada uno de estos grupos de jornaleros, ha tomado bajo su custodia y responsabilidad, la dirección de los trabajos de una determinada zona de viñas, olivos y cuantos cultivos le pertenecen, y cuyas fincas circundan al cortijo a que están destinados.

De este modo, cada uno de los grupos tiene el gran interés, de que en su zona de cultivo, esté hecho el trabajo con el mayor esmero, para que en los demás grupos no pueda comentarse, que las operaciones efectuadas, son imperfectas y deficientes.

Este estímulo es el suficiente para que los trabajos se efectuen con más entusiasmo que jamás se hicieron.

El Comité de Agricultura, está compuesto por un gañán, dos jornaleros y un hortelano.

Estos compañeros son los que llevan la dirección y ordenación general de los trabajos del campo, y es de notar, que tras de hacer los trabajos corrientes de poda de viñas y olivos se han hecho dos grandes semilleros de planta americana de distintas variedades y otro de olivos capaces de abastecer de estas plantas a media provincia.=(Continuará)